

## El Universidad de Granada, campeón del Manuel Arias

El Universidad de Granada masculino se impuso en el Trofeo Manuel Arias, torneo amistoso que abre las competiciones de la temporada en la Federación Andaluza de Voleibol.

Los granadinos, que esta temporada jugarán en Primera Andaluza, se jugaron la victoria en la última jornada contra el Amigos de Cádiz, que llegaba líder al día de ayer. Los universitarios ganaron por 1-3 en un encuentro muy igualado, decidido en el último parcial por 24-26. El Almuñécar fue último

En féminas, el Sermud Armilla terminó segundo. Ayer se jugaba el título en el partido contra el Rochelambert de Sevilla, que ganó a las armilleras por 3-1. El Las Gabias fue cuarto.